

Richtfest am neuen REWE-Markt in Grünberg



Am vergangenen Donnerstag wurde das Richtfest des neuen REWE-Marktes gefeiert. Im November ist die Eröffnung geplant.

Foto: Braun

Grünberg (rp). Die Bauarbeiten für den Grünberger REWE-Markt verlaufen planmäßig und schreiten voran. Binnen weniger Monate hat der neue Supermarkt Gestalt angenommen. Mit dem Aufschlagen des Daches ist nun ein wichtiges Etappenziel erreicht. So wurde am Donnerstag im Beisein von Bürgermeister Frank Ide auf der Baustelle im Hegweg Richtfest gefeiert. Vor Ort war auch der künftige Betreiber des REWE-Marktes, der Kaufmann Bernd Messerschmidt mit seiner Familie.

Die Arbeiten zur Errichtung des neuen Supermarktes haben im März begonnen. Zunächst mussten vier Gebäude abgerissen und das Gelände bis fast fünf Meter aufgefüllt werden, wie Reiner Deubel, Geschäftsführer und Mitinhaber der GAB Grundstücksgesellschaft mbH als Bauherr berichtete. Insgesamt seien dafür 6.500 Kubikmeter Material verwendet worden. Der neue Markt wird mit einer Verkaufsfläche von 1.500 Quadratmetern ein Volumen von 11.000 Kubikmetern haben, etwa so viel wie 22 Einfami-

lienhäuser. Architektonisch wird sich der Bau harmonisch in das Stadtbild einfügen. Reiner Deubel dankte der Stadt Grünberg sowie dem Architekturbüro Feldmann und dem Generalunternehmer, der Firma Weimar, für die bislang gute Zusammenarbeit.

Die Eröffnung des neuen REWE-Supermarktes ist für Ende November geplant. Die Kunden erhalten dann montags bis samstags von 6 bis 22 Uhr eine große Auswahl an frischen Lebensmitteln. Das Sortiment wird etwa 15.000 Artikel umfassen. Ergänzt wird das Angebot durch eine Metzgerei mit Servicetheke, eine Käsetheke und eine Bake-off-Station. In der Vorkassenzone wird die Bäckerei Müller einen Backshop mit gemütlichem Sitzcafé betreiben.

REWE-Kaufmann Bernd Messerschmidt, der seit vielen Jahren zum Unternehmen gehört und bereits in Kirchheim erfolgreich einen REWE-Supermarkt und einen -Getränkemarkt betreibt, wird gemeinsam mit seinem rund 40-köpfigen Team engagiert dafür sorgen, dass die Grünberger Kunden mit ihrer neuen Einkaufsstätte rundum zufrieden sind und bei Fragen und Wünschen stets einen freundlichen Ansprechpartner finden.

